

STADTGEFLÜSTER

drin ist, wer „in“ ist.



Wie im Traum – so fühlt sich die Kapfenhardter Autorin **Isabelle Müller** momentan. Seit Mitte März ist ihre Autobiografie auf dem Markt. Auf der Leipziger Buchmesse hat der Krüger-Verlag „Phönix Tochter – Die Hoffnung war mein Weg“ erstmals präsentiert. „Dort stand mein Buch zwischen denen richtig berühmter Autoren. Es ist schon komisch, plötzlich dazuzugehören“, sagt die Autorin. Auch **Sylvia Donath** von der Pforzheimer Filiale der Buchhandlung „Thalia“ hat die Autobiografie der gebürtigen Französin inzwischen in den Regalen neben all den anderen großen Schriftstellern. Demnächst folgen für Isabelle Müller Interviews im Radio und Fernsehen: „Ich kann es noch gar nicht glauben. Das ist alles so neu für mich.“ lin

Überwältigt ist Autorin Isabelle Müller (rechts) vom Erfolg ihres Buches. Unser Bild zeigt sie mit Sylvia Donath von der Pforzheimer Filiale der Buchhandlung „Thalia“.

Foto: Seibel

